

Revue de presse Orne Métropole

Très Haut Débit

1er au 9 Décembre 2018

Réunion publique L'aigle

Une réunion publique est organisée ce lundi 10 décembre à L'Aigle pour évoquer le déploiement de la fibre optique et la perspective, par conséquent, d'un accès au réseau internet plus rapide sur le territoire.

Après la finalisation des études et des travaux dans le courant de l'été, les travaux de déploiement du réseau fibre se poursuivent à L'Aigle et dans les communes alentours : "Le début de la commercialisation de l'accès à la fibre interviendra en fin d'année. Dès ce mois de décembre, des habitants de L'Aigle pourront ainsi bénéficier de tous les avantages qu'offre cette technologie" indique le Conseil départemental de l'Orne, financeur des installations.

Pour découvrir les avantages de la fibre

Afin de répondre à toutes les questions concernant la connexion et les avantages de la fibre pour naviguer sur le web, une réunion publique, organisée à la fois par le Conseil départemental et l'office Orne Métropole Très Haut Débit, est programmée ce lundi 10 décembre à 19h dans la salle Michaux à L'Aigle : "Au cours de cette réunion, les personnes présentes pourront découvrir les usages de la fibre, le projet de déploiement et le planning d'éligibilité «précise-t-on.

D'autres réunions suivront début 2019

Liens: https://www.sweetfm.fr/news/fibre-a-l-aigle-reunion-publique-ce-lundi-10-decembre-23749

Date de publication : 05/12/2018

Articles similaires:

https://www.paris-normandie.fr/region/une-reunion-publique-autour-de-la-fibre-optique-est-organisee-a-l-aigle-OC14253692#

https://twitter.com/villelaigle?lang=fr

https://www.facebook.com/events/739430869788957/

http://www.orne.fr/actualites/ploiement-fibre-optique-sur-territoire-aigle-r-union-publique-lundi-10-cembre

https://twitter.com/OrneMetropoleHD?lang=fr